



Año Nuevo se posiciona como una gran fecha turística

VALENTINA GRACIA M.

A un mes de despedir 2017, los planes de miles de chilenos para festejar Año Nuevo parecen ya estar cerrados desde hace varias semanas. Esto dado que son cada vez más quienes deciden salir desde sus hogares para festejar esta fecha en otra ciudad o en el extranjero.

Por esta razón, las agencias locales ya sacan cuentas alegres con el aumento de viajes en esta época, señalando que la demanda se ha incrementado por lo menos en un

20% respecto del 2016.

Según datos de Cocha, Atrápalo y Viajes Falabella, los adultos entre 25 y 34 años, además de los padres de entre 35 y 44 años, serían los responsables de esta alza, ya que, según Consuelo León, product owner de Cocha, "buscan vivir una experiencia diferente en un lugar distinto al que habitualmente celebran esta ocasión".

Gracias a esto es que los destinos favoritos de los chilenos dejaron de ser solo Río de Janeiro y Nueva York, para otros lugares como Buenos Aires, Playa del Carmen, capitales europeas e incluso Tokio, en las que los turistas nacionales extenderían sus estadías a ocho días en promedio, según Viajes Falabella.

Para esa fecha la oferta nacional no se queda atrás. Ciudades como Iquique, San Pedro de Atacama, Puerto Varas y por supuesto Valparaíso continúan liderando las reservas a nivel nacional, ya que según Axel Pascual,

Agencias estiman en un 20% el aumento de los viajes a destinos como Río de Janeiro, Nueva York y Tokio para finalizar el año.

Pese a la arremetida de nuevos destinos, Río de Janeiro continúa como uno de los favoritos.

GREMIO WINES OF CHILE DESTACA A VIU MANENT COMO "VIÑA DEL AÑO" 2017

El gremio Wines of Chile, que agrupa a la gran mayoría de las compañías vitivinícolas del país, realizó anoche una nueva versión de la Gala del Vino en el Parque Bicentenario de Vitacura. En la ocasión, la asociación destacó a los principales actores de la industria en 2017.

Como Viña del Año, Wines of Chile destacó a la viña familiar Viu Manent, dirigida por el empresario José Miguel Viu, que está localizada en el Valle de Colchagua. La compañía fue la primera viña local en embotellar y comercializar un vino elaborado con uvas Malbec, y ha tenido un importante desarrollo enoturístico.

En calidad de personaje de la industria, la asociación galardonó a Alfonso Undurraga Mackenna, presidente de Viña Koyle, compañía

de carácter biodinámico ubicada en Los Lingues. Undurraga es uno de los precursores de la viticultura de exportación chilena y lideró la Viña Undurraga hasta su venta, hace un poco más de 10 años.



El negocio enoturístico es una de las áreas más relevantes para Viu Manent.

En el segmento "Personaje de la industria", el gremio destacó al jefe del subdepartamento de Viñas y Vinos del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Joaquín Almarza.